



令和7年度 学校だより

# つなぐ

翠輝学園 つくば市立  
みどりの南小学校  
第15号  
発行日 R7.6.27

## みどりの南小学校をご覧いただきました 県南教育事務所 訪問

6月6日(金)に茨城県県南教育事務所の管理主事、11日(水)に同 所長・人事課長が、それぞれ市教育委員会の職員とともに来校されました。それぞれの訪問では、本校の状況などを説明するとともに、全学級の授業をご覧いただきました。これは教育事務所が県南地区の全小中学校(今年度 201校)を訪問するものですが、今回のそれぞれの訪問で、本校の子供たちのよさをご覧いただけたと思います。

11日の訪問では、授業を参観した人事課長より「ミドルリーダーの先生が、大人が見ても楽しい、興味・関心が高まる面白い授業をしていた。このようなグットモデルの授業を、今後伸びていく若手の教員に見せて、育成に努めてほしい」とのお話をいただきました。工夫された授業で、子供たちが夢中になって学んでいる場面をご覧いただけたことは何よりでした。

今後も、子供たちが一人残らず幸せになれる学校になれるよう、そのために、全学級で、子供たちが「安心」して「夢中」になって取り組める学びを目指して授業改善を図ってまいります。



課題「縄文時代に争いが起こらなかったのはなぜだろう？」の探究に取り組む

### みなみトピックス

これまでの話題から

#### 「あっ!バッタがいる!」 2年生「まちたんけん」

6月4日(水)午前、2年生が1～3組と4・5組に分かれ、片田わんぱく公園に行ってきました。これは生活科の学習で学ぶ「どきどきわくわくまちたんけん」の一環。ビンゴカードを完成させながら、公園の草地の生き物、看板、公園から見えるもの等、グループで楽しみながら調査活動をしました。公園の水溜まりに足を入れたり、グループの友達とはぐれたりとお楽しみもありましたが、そのことから学んだことも、今後の活動に活かしてほしいと思います。



このキャラは何?



見て、茶色のバッタがいたよ!



#### みなみ 掲示板

#### 【～御礼・花壇がきれいになります～ 花壇ボランティアの活動】

6月12日(木)、花壇ボランティア※の方が東門脇の花壇へ、花などの植物の苗を植栽してくださいました。先日、保護者の方から、これまでリュウノヒゲ(タマリユウ)とムラサキツユクサだけだった花壇へ、花の苗を植えてよいか問い合わせがあり、今回の活動となりました。今後、地味だった花壇が華やかになるとと思います。ご多用中のところ、ありがとうございました。



※本活動は、学校の募集でなく、保護者の方の自発的な取組によるものです。